

La mosquée de Djenné, considérée comme un des plus beaux édifices d'Afrique de l'Ouest et dont on rapporte même qu'elle fut construite pour surpasser celle de La Mecque, est en tout cas la plus haute mosquée en terre recensée. Les briques, en forme de boules, sont confectionnées à la main en mélangeant de l'argile, de la paille et, à l'origine, du beurre de karité.

A l'intérieur de la mosquée, un espace est réservé aux femmes ayant effectué un pèlerinage à la Mecque.

{gallery}lau-marc/201001/mali/36-djenne-mosquee{/gallery}